

令和4年2月14日

ご家族様・関係者様各位

特別養護老人ホームサンホーム鶴間
居宅介護支援センターサンホーム鶴間
施設長 天野 宏一

新型コロナウイルス陽性者の報告について（2-3）

日頃より格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

ご報告が遅くなりましたが、その後の感染状況のご報告をいたします。

【陽性者】

8日までの状況 入居者 14名（内1名ショート利用者）、介護職員 4名

9日 入居者 2名、療養中の入居者1名入院、介護職員 2名

10日 入居者 4名（内1名ショート利用者）

11日 入居者 4名（内1名は入院）、介護職員 3名（PCR定期検査にて）

12日 入居者 1名（入院）、介護職員 2枚

13日 入居者 1名（入院）

14日 厨房職員 1名

【療養解除】

11日 介護職員 1名

12日 入院中の入居者退院1名、介護職員 1名

13日 介護職員 1名

現在も嘱託医、保健所、県クラスター班、コロナサポート大和等にも助言や相談しながら対応させていただいております。入居者のほとんどが施設で準備していた抗原検査キットでの判定となりました。罹患した入居者にはそれぞれの症状に応じて嘱託医に処方していただき対応しております。ご家族には個別に日々の状況をご報告しております。

ショートステイに関しては、施設内の感染拡大が止まらないことから、当面の間は利用を中止いたします。

2月14日の厨房職員については、日常的に介護職員等の接触はなく、保健所に確認したところ、厨房職員間での濃厚接触者はいないとの判断となりました。ほかの厨房職員の体調不良者もなく、健康観察に努めます。

多くの入居者の方々、職員より陽性者が発生しております。感染予防に努めてまいりましたが、大変申し訳ございません。より一層の感染予防に努めてまいります。

大変ご迷惑をお掛けしておりますが、今後ともご協力とご支援をお願いいたします。